



POSICION DE CAS Y FASA SOBRE LAS ULTIMAS MEDIDAS ECONOMICAS (II)

Continuando con nuestra comunicación del día 14 de abril, en la que manifestamos que considerábamos acertadas las medidas del Gobierno Nacional eliminando controles, cepos, multiplicidad de tipos de cambio, etc, vemos que los mercados han respondido positivamente, especialmente en lo que hace a la cotización del dólar.

Esa es una señal sumamente positiva que todos debemos acompañar para que la economía de nuestro país se normalice definitivamente, sin inflación, retomando la senda de crecimiento que abandonamos desde hace más de una década, pero, sobre todo, desterrando la pobreza que sufre más de la mitad de nuestros compatriotas.

Vivimos momentos de cambios muy profundos -en el país y en el mundo- todos debemos asumir la responsabilidad que nos cabe, por eso los integrantes de la Red Súper Argentinos, cadenas regionales y supermercados independientes, presentes en todo el territorio nacional, no convalidaremos los aumentos desmedidos que buscan imponer algunas de nuestras empresas proveedoras.

En el marco del compromiso social empresario que asumimos, defender a nuestros clientes es prioritario, por eso no aceptaremos listas de precios con incrementos injustificados, dado que no existen motivos para aumentos masivos e indiscriminados, considerando las actuales circunstancias. Queda mucho por hacer, por eso es imprescindible el aporte de todos.

Buenos Aires, 17 de abril de 2025-

